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χ､月平均どの位の交通費がかかり、道からど

づ立の助成を受けているのかを、事務局まで

ご報告いただきたいと思います。

腸事の方々にはご面倒でも調査、報告をよろ

しくお願いいた･します。

※ブロック会議日程について

ブロック会議について３月１日（日）に開催す

りことになりましたのでお知らせします。
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）場については未定ですので、決まりしだい

谷情事には連絡をさしあげます。

主な議題は56年度予算、旭川大会｀についてで

す。

べ全腎協副会長に岩崎会長を！

罷営委員会は岩崎会長を全腎協副会長に推す

ことを金会一致で決議しました。

畷在、北海道からは全腎協の役員には一人も

づておりませんが、仝腎協の活動状況、並び

に道賢協の活動状況から考えて、北海道が全

國の活動の仲間入りをするには。まだまだレ

ベル的に大変な状況ではないかということが
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牟くの意見として出されました。

しかし、北海I這としては、多くの患者。会員

を抱えいつまでも発足時のヨチ弓チ歩きをし

こいる訳にもまいりません。

確固たる活動を展開するには、学ぶべきこと

はたくさんあります。

そのためにも、岩崎会長に全腎協副会長とし

て中央に出てもらい、活動状況の把握並びに

その吸収をはかっていただきたいという運営

び貴会の意見です。
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今後送腎協の活動を金国レベルに引き上げる

意昧でも、役員及びその後継者の指導育成が

重要な課題となって来ております。

そこで、送腎協としては、全腎協浦河副会'長

に講師をお願いして役員研修会を開催するこ

とになりました:。
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その日程等についてはこれから連絡調整とい

うことになりますが、日程等の決まりしだい

お知らせいたします。

各幹事以外にも希望者がいましたら事務局ま

でご運絡下さい。
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※留目事務局長逝ﾝく！

皆さんもお聞き及びのことと思いますが、

去る12月8.日、留目､事務局長が腎性脳出血

のため永眠されました。４０才でした。

猿人は道腎協発足以来、事務局長として

当協議会発展めため多大なる寄与をされ

ました｡。現在の道腎協は故人がつくられ

たと言っても過言ではありません。
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ここに慎んで故人のご珊福を祈り、ご遺

族に心から哀悼の意を衷しまず。

国際障害年をみのりあるものに

私たちのねがい・全面参加と平等
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今乱１邨憐情諺殆斧゛可


